

17/11/2025

Antrag:

Errichtung eines Aufenthaltsorts für Jugendliche (z.B. Unterstand) im Gebiet Heumaden über der Straße

Die Verwaltung wird aufgefordert im Gebiet Heumaden über der Straße einen Aufenthaltsort für Jugendliche, wie beispielsweise einen Unterstand zu errichten. Bei der Standortwahl und Gestaltung sollen Vertreterinnen und Vertreter des Jugendrats und der Mobilen Jugendarbeit Sillenbuch einbezogen werden.

Begründung:

Der Stadtbezirk Sillenbuch besitzt zwei Unterstände, die hauptsächlich für Jugendliche gedacht sind. Einer befindet sich am Geschwister-Scholl-Gymnasium, der andere in Heumaden an der Bäckerwiese. Im Gebiet Silberwald befindet sich zudem das Jugendhaus als Anlaufstelle für Jugendliche.

Im Gebiet Heumaden über der Straße gibt es die Mobile Jugendarbeit, die aber an Wochenenden und in den Abendstunden keinen Aufenthaltsort für Jugendliche bietet. Die Errichtung eines Unterstands, wie es ihn bereits zweimal im Stadtbezirk gibt, könnte einen regengeschützen Aufenthaltsort bieten, der zudem von den Jugendlichen im Stadtbezirk mitgestaltet werden könnte.

gez. Ulrich Storz (Sprecher), Claudia Carl, Dr. Daniel Hoefer, John Fronk